

Streetart in Fürth: Bunte Kunstwerke im öffentlichen Raum

Streetart und Kunst im öffentlichen Raum prägen das Stadtbild von Fürth auf eindrucksvolle Weise. Farbenfrohe Graffitis und kreative Wandmalereien sind hier lebendiges Zeugnis urbaner Kultur und laden Einheimische wie Besucher ein, die Stadt neu zu entdecken.

Besondere Highlights sind das 250 Meter lange Graffiti am Europakanal – das größte zusammenhängende seiner Art in Mittelfranken –, das imposante XXL-Graffiti an der neuen Feuerwache sowie legale Flächen wie die Unterführung Schießanger und der Tunnel an der Ludwigsbrücke, die sich ständig verändern. Ebenso lohnenswert: Ein Spaziergang durch die FREI LUFT GALERIE, bei dem zahlreiche Kunstwerke an verschiedenen Orten in Fürth zu bewundern sind.

Für Streetart-Fans ist Fürth damit ein spannendes Ziel voller kreativer Überraschungen.

Zeichen (mit Leerzeichen): 849

Zeichen (ohne Leerzeichen): 734

Stand 20.11.2025